

Diego Polenta rinde homenaje a Juan Izquierdo: 'La familia siempre primero, sus enseñanzas perduran'

Principal



Publicada el: 28/08/24	Visitas: 158
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 108	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/diego-polenta-rinde-homenaje-a-juan-izquierdo-la-familia-siempre-primero-sus-enseñanzas-perduran_960.php

DIEGO POLENTA RINDE HOMENAJE A JUAN IZQUIERDO: 'LA FAMILIA SIEMPRE PRIMERO, SUS ENSEÑANZAS PERDURAN'

Principal

Diego Polenta rinde homenaje a Juan Izquierdo: 'La familia siempre primero, sus enseñanzas perduran'

Diego Polenta, capitán de Nacional, rinde homenaje a su compañero Juan Izquierdo con un emotivo mensaje: “Te abrazo hoy y siempre, negro Juan. Descansa en paz, luchador incansable de la vida”.

Despedida emotiva de Diego Polenta a su compañero Juan Izquierdo

El capitán del Club Nacional de Football, Diego Polenta, compartió un conmovedor mensaje de despedida para su compañero Juan Izquierdo, quien falleció el pasado martes. Izquierdo había estado internado en el CTI desde el jueves anterior, luego de sufrir una arritmia que culminó en un paro cardíaco durante un partido de la Copa Libertadores contra San Pablo en el estadio Morumbí, Brasil.

“Negrón, es por la familia, es por nosotros y si tenemos que putearnos nos puteamos, queda ahí, en la cancha”.

En su mensaje, Polenta resaltó las cualidades de Izquierdo, recordando su forma de ser y su dedicación: “Y si Negrón era así! Lo decías y era así... gracias por dejarme conocerte, gracias por cada charla, gracias por cada tocada de tambor, gracias por tu humildad y compañerismo, gracias por entregarte al máximo por nosotros y por el club... al final de cuenta gracias por todo negro Juan!” El capitán continuó expresando la tristeza por la pérdida: “Perdí un marinero de mi barco, un soldado de mi ejército, pero seguiremos dando batalla negro Juan, va a ser duro sin vos, pero si algo nos dejaste fue nunca bajar los brazos y pelearla hasta el último día!” “La familia es lo primero!! Qué enseñanzas nos dejaste, Lpm.

” Para concluir, Polenta envió un mensaje de fortaleza y cariño: “Te abrazo hoy y siempre negro Juan, descansa en paz, luchador de la vida”.

Publicación de Diego Polenta en Instagram.

Fuente: Subrayado

Imágenes

DIEGO POLENTA RINDE HOMENAJE A JUAN IZQUIERDO: 'LA FAMILIA SIEMPRE PRIMERO, SUS ENSEÑANZAS PERDURAN'

Diego polenta rinde homenaje a juan izquierdo la familia siempre primero sus enseñanzas perduran

Tags

descansa, despedida, izquierdo, mensaje, familia, gracias, nacional, luchador, dejaste, polenta, nosotros, siempre

Noticias relacionadas

3.7 * *Peñarol rinde homenaje al futbolista tricolor Juan Izquierdo luego de su triste partida*

4.0 * *El profundo duelo de Beatriz Argimón por la partida de Juan Izquierdo: un homenaje cargado de emoción*

4.3 * *Juan Izquierdo ingresó a Cti debido a una arritmia, revelando la tensión vivida durante el partido en la Libertadores*

3.6 * *Un adiós conmovedor: Pablo Mieres honra la memoria de Juan Izquierdo tras su fallecimiento*

4.1 * *Dolor y tristeza en el ámbito futbolístico tras la pérdida de Juan Izquierdo*

4.6 * *Impacto en el ámbito futbolístico global tras el fallecimiento de Juan Izquierdo*

4.5 * *Reacciones en redes sociales tras la emotiva despedida de Blanca Rodríguez de Últimas Noticias*

4.7 * *Andrés Ojeda rinde homenaje a Juan Izquierdo en su emotivo adiós tras su fallecimiento*

4.4 * *La Auf, la Mutual, árbitros y clubes uruguayos lamentan profundamente el fallecimiento de Juan Izquierdo*

4.3 * *Nacional atraviesa un momento delicado por la salud de Juan Izquierdo, quien sufrió un colapso durante el partido*

Categorías

5 de Oro
Quiniela Nocturna
Quiniela Vespertina
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf